

# CNA Election 2021 Platform Consultation



Le français suit.

Due to the minority Parliament situation and in anticipation of a federal election in 2021, CNA is launching a consultation process to collect feedback and input to help build CNA's election platform.

The current political environment indicates that a federal election is more likely to happen later in the year. However, our intent is to be prepared in case one is called sooner rather than later given how unpredictable the scenario is.

Therefore, CNA has started working on an election platform and has identified three priority areas with recommendations ([see here](#)). If an election is called later in the year, CNA will review these priorities to ensure they remain relevant.

We would be very thankful if you could **fill out the below survey by May 6, 2021** to provide your feedback on the priorities CNA has identified thus far and any other suggestions.

Survey: <https://forms.gle/y2DjBfdeQB5oBz5V8>

If you have any questions, please contact Lucas Veiga, Government Relations Lead at [lveiga@cna-aiic.ca](mailto:lveiga@cna-aiic.ca).

En raison de la situation minoritaire du Parlement et en prévision d'une élection fédérale en 2021, l'AIIC lance un processus de consultation pour recueillir des commentaires et des contributions afin d'aider à bâtir la plateforme électorale de l'AIIC.

L'environnement politique actuel indique qu'une élection fédérale est plus susceptible de se produire plus tard dans l'année. Cependant, notre intention est d'être préparé au cas où une élections serait appelé plus tôt possible étant donné le caractère imprévisible du scénario.

Donc, l'AIIIC a commencé à préparer une plate-forme électorale et a identifié trois domaines prioritaires avec des recommandations ([vois ici](#)). Si une élection est déclenchée plus tard dans l'année, l'AIIIC examinera ces priorités pour s'assurer qu'elles demeurent pertinentes.

Nous vous serions très reconnaissants de bien vouloir remplir le sondage ci-dessous d'ici **le 6 mai 2021** pour nous faire part de vos commentaires sur les priorités identifiées par l'AIIIC jusqu'à présent et sur toute autre suggestion.

Sondate: <https://forms.gle/q5tj3hspvhAVVssF9>

Si vous avez des questions, veuillez contacter Lucas Veiga, Responsable des relations gouvernementaux, à [lveiga@cna-aiic.ca](mailto:lveiga@cna-aiic.ca).



Twitter



Website



Facebook



Email

[unsubscribe from this list](#)  
[update subscription preferences](#)